

Touristinfo in Waiblingen ist neue Validierungsstelle für stadtmobil-Kundinnen und -kunden

Ab Mitte Juni wird es in Waiblingen noch einfacher, mit dem Carsharing zu beginnen. Die roten Fahrzeuge von stadtmobil CarSharing gibt es in Waiblingen schon seit vielen Jahren. Die Touristinfo in Waiblingen in der Scheuerngasse 4 bietet nun dazu die Validierung des Führerscheins und Personalausweises nach einer Online-Anmeldung an. Private Neukundinnen und Neukunden erhalten nach erfolgreicher Validierung sofort ihre Zugangskarte.

Die stadtmobil-Fahrzeuge sind ein wichtiger Bestandteil der vernetzten und nachhaltigen Mobilität im Ballungsraum Stuttgart. Dem Verein StadtMobil e.V. gelang es, ein Angebot von über 30 stadtmobil-Fahrzeugen im Rems-Murr Kreis aufzubauen. Dabei ist die Auswahl in Waiblingen mit 7 Fahrzeugen, darunter ein Kleinbus und mehrere Kombis, am größten. Weitere Fahrzeuge sind an vielen S-Bahn-Haltestellen, z. B. in Endersbach, Beutelsbach, Remshalden und Schorndorf aufgestellt. Damit bietet stadtmobil mehr als nur Kleinwagen: wer bedarfsabhängig mal ein größeres, mal ein kleineres Fahrzeug mieten will, findet ein großes Angebot. Die Geschäftsstelle der stadtmobil carsharing AG in Stuttgart und die ehrenamtlichen Vertreterinnen und Vertreter des StadtMobil e. V. stehen für persönliche Beratungen bereit.

Moderne elektronische Zugangssysteme machen die Fahrzeugübernahme unabhängig von Geschäftszeiten oder personalbedienten Filialen. Die Berechnung der Kosten erfolgt auf Basis der gewählten Fahrzeuggröße (kleine Autos sind günstiger als große). Die Nutzungskosten setzen sich aus einer zeit- und entfernungsabhängigen Preiskomponente zusammen. Die Kraftstoffkosten sind in den Tarifentgelten bereits enthalten. Je nach Tarifmodell fällt zusätzlich ein geringer Monatsbeitrag an. Die Kundin/der Kunde zahlt also nur für die tatsächliche Nutzung des Autos, was bis zu einer Fahrleistung von etwa 12.000 Kilometern im Jahr günstiger ist als die Anschaffung und der Unterhalt eines eigenen Fahrzeugs.

stadtmobil ist ein Anbieter von stationsbasiertem Carsharing, das heißt, er stellt sein Angebot an bestimmten Stationen im Stadtgebiet zur Verfügung. In Waiblingen sind es zum Beispiel die Stationen am Busbahnhof, in der Devizesstraße und am Alten Postplatz und in Schorndorf am Bahnhof. Dort holen die Kundinnen und Kunden die Fahrzeuge ab und stellen sie nach Gebrauch auch wieder zurück. Die festen Stationen bieten den Kundinnen und Kunden eine große Zuverlässigkeit: er/sie weiß, wo das gebuchte Auto zu finden ist und kann die Fahrt bis zu 6 Monate im Voraus planen und buchen. Die Kundin/der Kunde wählt nach dem aktuellen Nutzungsbedarf das gewünschte Fahrzeugmodell und die passende Station bei der Buchung aus.

stadtmobil CarSharing ist eine Ergänzung zu den Verkehrsmitteln des Umweltverbunds und eine vollwertige Alternative zum Privat- oder Firmenwagen. Der ökologische Vorteil des stationären Carsharing ist unstrittig. Zahlreiche Studien haben belegt, dass das stationsbasierte Carsharing einen positiven Beitrag für das Klima leistet. Ein Carsharing-Fahrzeug ersetzt 7 bis 19 private PKW. Dazu kommt eine Schadstoff-Einsparung durch verringerte Pkw-Fahrleistung und ein geringer Verbrauch der Carsharing-Flotte, da über 50 % der Fahrzeuge Klein- und Kleinstwagen sind. Erfolgreich ist Carsharing dort, wo durch vorhandene ÖPNV-Verbindungen eine Alternative zur täglichen Autonutzung gegeben wird. Die Kundinnen und Kunden von stadtmobil sind nicht weniger mobil. Sie verlagern ihre Mobilität auf den ÖPNV und nutzen häufiger das Fahrrad oder gehen zu Fuß. Sie besitzen meist kein Auto im Haushalt und sind überproportional Jahreskartenbesitzer des öffentlichen Nahverkehrs.

Herausgeber:

stadtmobil carsharing AG,
Tübinger Straße 15, 70178 Stuttgart
Verantwortlich für den Inhalt: Matthias Hartlieb, Marketing
Tel. +49 (0)711 94 54 36 34
marketing@stadtmobil-stuttgart.de
www.stadtmobil-stuttgart.de